

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 17 de febrero de 2025



'Datos que Construyen'

La nueva edición de 'Datos que construyen' destaca un análisis que comienza con las cifras publicadas por el Dane respecto al Producto Interno Bruto (PIB) y el Censo de Edificaciones. El PIB de las edificaciones registró contracciones por sexto trimestre consecutivo, cerrando el 2024 en con una caída del -2,5%. La dinámica de la vivienda fue el principal determinante del resultado agregado de las edificaciones. [Lea el informe completo aquí](#)

#CamacolInforma

Conferencistas internacionales en Camacol Verde

Líderes en sostenibilidad y urbanismo estarán en el Congreso Camacol Verde 2025 que se realizará el 8 y el 9 de mayo en Bucaramanga. El arquitecto chileno Fernando Pérez Barrientos es uno de ellos; él presentará City Lab Biobío, una iniciativa que usa datos para mejorar la planificación urbana. También estará Elisa Pozo, CEO de Mita Atelier, quien presentará el plan de renovación urbana San Rafael de Bucaramanga. [Más información](#)



#CamacolInnova



Inscríbase en la Ruta Nacional Camacol Verde 2025

El próximo 27 de febrero, en Bogotá, se realizará la primera parada de la [Ruta Nacional Camacol Verde 2025](#) donde empresarios e integrantes de mipymes podrán intercambiar experiencias sobre construcción sostenible y conocerán estrategias de economía circular, gestión de residuos y se enterarán cómo está la certificación Edge. Manizales, el 26 de marzo, y Boyacá, el 10 de abril, siguen en la agenda de esta ruta, que comenzó a rodar en el año 2024.

[Inscripciones aquí](#)

Webinar sobre el impacto de la IA

IA Camacol es una iniciativa que explora cómo la inteligencia artificial está transformando diferentes sectores, entre ellos el constructor. Para analizar las novedades sobre el impacto de la inteligencia artificial (IA) en la industria edificadora, le invitamos a participar el 4 de marzo en el webinar 'IA Camacol - Impulsa tu estrategia empresarial' que estará a cargo de Javier Tovar, director de Conocimiento del Centro de IA para la Alta Dirección de Inalde. [Inscripciones](#)



#CamacolCapacita



Informe Jurídico

En esta edición encontrará el Decreto 0175 de 2025 de MinHacienda que dispone medidas tributarias para hacer frente al estado de conmoción interior declarado en la región del Catatumbo, así como el comunicado de prensa de MinAmbiente sobre la decisión del Consejo de Estado en la que niega la medida cautelar para suspender el Decreto 044 de 2024 sobre los criterios para declarar y delimitar reservas de recursos naturales temporales. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Camacol en las regiones

En la agenda regional de esta semana se destaca la asamblea de Camacol Popayán, el encuentro en Montería sobre sostenibilidad del sector desde las regiones y un interesante evento en el cual se analizará el impacto de las reformas que cursan en el Congreso. Se suma el Seminario de Actividad Edificadora, en Bucaramanga, entre otros. [Ver más](#)



#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 02/18/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..